



L'EHPAD Résidence Saint Jean est membre fondateur du Groupement SOLEA. Ce Groupement de coopération est né en 2013 d'une volonté partagée de travailler ensemble tant de la part des présidents des conseils d'administration que des directeurs d'établissements d'hébergement pour personnes âgées.

Cet ensemble est bâti sur des valeurs humanistes communes. La libre participation au projet, le respect de l'identité et de l'indépendance de chaque structure sont les principes fondateurs du Groupement SOLEA.

Ses objectifs opérationnels se déclinent ainsi :

- Développer la solidarité entre les établissements membres.
- Optimiser la qualité de prise en charge des personnes âgées.
- Partager les compétences et les expériences entre professionnels.
- Mettre en commun des moyens techniques et administratifs.
- Réaliser des économies d'échelle en mutualisant certains achats.
- Assurer une représentativité plus forte auprès des pouvoirs publics.
- Permettre la pérennité des établissements membres.

Le Groupement SOLEA en Aveyron, c'est :

- 16 EHPAD (établissements d'hébergement pour personnes âgées dépendantes) et EHPA (foyers logement – résidences autonomie).

- Plus de 1000 lits d'hébergement permanent.

- Des unités d'accueil pour personnes atteintes de la Maladie d'Alzheimer.

- Des PASA (pôles d'activités et de soins adaptés) et des accueils de jour.

- Des places d'accueil temporaire.

- Des prestations repas.

